

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS AM
FECHA: 06/FEBRERO/2014

Nuestro país alcanzó la segunda mejor calidad crédito país de toda América Latina

JORGE ZARZA: En un hecho sin precedentes, nuestro país alcanzó la segunda mejor calidad crédito país de toda América Latina.

LAURA CASILLAS (REPORTERA): La calificadora internacional Moody's elevó al nota crediticia de México a niveles nunca antes registrados en el país.

ENRIQUE PEÑA NIETO: Fundamentalmente como así lo señala la propia calificadora, es a partir de las reformas estructurales aprobadas por el Congreso en 2013 las cuales elevan el potencial de crecimiento del país, es decir, se amplía y crece la confianza de México ante el mundo.

LAURA CASILLAS: Los especialistas aseguran que las reformas aprobadas dan certeza a los mercados internacionales.

GABRIEL PEREZ DEL PERAL (ESPECIALISTA EN ECONOMIA): Viene a ser un reconocimiento a las finanzas públicas del país el que México tenga por primera vez por parte de una calificadora importante una calificación de A. Y aquí vale la pena mencionar que tenemos a nivel Latinoamérica la segunda mejor calificación después de Chile.

LAURA CASILLAS: Y reconocieron el trabajo del secretario de Hacienda a favor de las reformas aprobadas en materia hacendaria y financiera.

Sostuvieron que gracias a estas reformas se fortalecerán las finanzas públicas, la estabilidad macroeconómica y el manejo responsable de la economía mexicana.

MARIA ELVIRA MENDEZ (ESPECIALISTA EN FINANZAS): Sobre todo el papel que ha hecho el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, ha sido importante, da do que también a él se le ha premiado en el extranjero por su buen papel que ha realizado como secretario de Hacienda.

LAURA CASILLAS: Señalaron que la labor de Luis Videgaray ha contribuido a generar confianza y certeza en el país.

MARIA ELVIRA MENDEZ: Eso significa un menor riesgo crediticio en las inversiones que puedan hacer los nacionales y los inversionistas internacionales en la deuda de nuestro país.

LAURA CASILLAS: Los especialistas advierten que el incremento de esta calificación crediticia reducirá el costo de deuda y liberará recursos que podrán destinarse a salud y educación.